

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
23/01/2011	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	4	PATERNALISMO DEL ESTADO	4,3x10,9	\$420.655

Paternalismo del Estado

Señor Director:

Como consecuencia de los malos resultados obtenidos en la última Encuesta Nacional de Salud, el Gobierno decidió acoger la iniciativa de un grupo de parlamentarios en relación con la prohibición absoluta de fumar en lugares públicos cerrados, en lugares abiertos cercanos a niños, y con la publicidad en la materia, entre otras cosas.

Llama la atención el nivel de paternalismo al que hemos llegado, ya que si bien vivimos en un país donde la libertad es un valor que en teoría se protege y fomenta, la realidad nos muestra otra cosa: limitaciones respecto del consumo de alcohol, del consumo del cigarro, de los horarios de funcionamiento de los *pubs* y discotecas, etcétera.

No estoy diciendo que en los casos anteriores el Estado no deba intervenir, ya que lo hace en pos de un bien general y buscando proteger a la población de ciertas conductas de riesgo. Sin embargo, si seguimos la misma lógica... para frenar los índices de obesidad, ¿vamos a ver próximamente limitaciones respecto a la cuota mensual en comida rápida que un chileno puede ingerir?, ¿o para atacar el problema del acoso sexual, el Estado declarará la prohibición de los escotes?

¿Dónde queda la libertad individual para decidir qué es lo bueno y qué es lo malo?

M^a JOSÉ DOMÍNGUEZ

Investigadora Facultad de Gobierno
Universidad del Desarrollo